



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHL
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. 111224b

Miércoles 11.12.2024

Audiencia a los miembros del Movimiento "Human Economic Forum"

Esta mañana, el Santo Padre Francisco recibió en audiencia a los miembros del Movimiento «»Human Economic Forum«» y les dirigió las palabras de saludo que publicamos a continuación:

Saludo del Santo Padre

Queridos amigos, ¡buenos días!

Tengo el placer de reunirme con ustedes con ocasión del primer *Foro Económico Humano* que se celebra estos días en Roma. Su reunión, en la que se abordan importantes cuestiones económicas y sociales, se centra en el tema de la sostenibilidad humana.

La búsqueda de un desarrollo humano sostenible e integral es decisiva para la protección y la promoción del bien común universal. Por eso, es necesario situar a la persona humana en el centro de nuestro interés y de nuestras actividades. Debemos tener siempre la mirada puesta en las personas concretas, en todas sus dimensiones, para combatir la pobreza, devolver la dignidad a los excluidos y, simultáneamente, cuidar la casa común (cf. Carta encíclica *Laudato si'*, 139).

Los proyectos de promoción humana son tanto más eficaces cuanto más están garantizados por sistemas económicos capaces de sostenerse en el tiempo. Por ello, es encomiable que, en su análisis de la situación actual, su Foro haya adoptado un horizonte global. Y la implicación de ponentes expertos de diferentes culturas y regiones favorece la atención y la sensibilidad hacia todas las necesidades humanas.

Los animo en su compromiso, que se basa en la conciencia del carácter sagrado de la vida humana y trabaja por la construcción de un mundo mejor. Les agradezco su visita y los bendigo a ustedes y a su trabajo. Y les pido que, por favor, me recuerden en sus oraciones. Muchas gracias.